

Cuba ne participe pas à la clôture du Forum de la Société Civile au Panama



Panama, 10 avril (RHC).- Rosa María Pérez Gutiérrez, présidente de l'Association Cubaine de Communicateurs Sociaux, a présenté à l'hôtel Panamá une déclaration de la délégation de notre pays expliquant les raisons de sa non participation à la clôture du Forum de la société civile et des acteurs sociaux, avec les gouvernements.

Le document rejette le scénario conçu par les organisateurs pour « nous forcer à côtoyer des mercenaires ». La déclaration considère comme particulièrement offensive "la présence d'individus liés à des terroristes aussi vils que Luis Posada Carriles et Félix Rodríguez Mendigutía", responsables de la mort de centaines de Cubains ».

« Depuis notre arrivée au Panama, nous avons dénoncé de façon réitérée, preuves à l'appui, la véritable identité de ces supposés représentants du peuple cubain », précise la déclaration qui condamne aussi la manipulation qui a été faite par une certaine presse qui a dénaturé « nos actions justifiées » et qui a passé sous silence les témoignages présentés.

« Les mercenaires ont reçu l'invitation officielle pour accéder à la séance plénière » et, « pour une question de respect envers le président du pays hôte et des autres gouvernants y compris le président Obama, la délégation de l'authentique société civile cubaine a décidé de ne pas participer à la rencontre mentionnée » relève la délégation cubaine au Forum de la Société Civile.

La déclaration souligne enfin: " Nous voulons exprimer aussi notre rejet envers tout document qui puisse être présenté et qui ne soit pas issu de débats qui ont eu lieu aux Tables de Participation Citoyenne et Gouvernabilité Démocratique dans les Salons Cristal et Bella Vista"

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/52381-cuba-ne-participe-pas-a-la-cloture-du-forum-de-la-societe-civile-au-panama>



Radio Habana Cuba